



Carsten Schubert nommé membre de la direction

11 décembre 2020 | Annette Ryser

Catégories: Organisation et personnel

Le conseil des EPF a nommé Carsten Schubert nouveau membre de la direction de l'institut de recherche de l'eau Eawag.

Carsten Schubert a étudié la géologie à la Justus-Liebig Universität de Giessen (Allemagne). Il est arrivé à l'Eawag en 2001 pour prendre la tête du groupe de biogéochimie. Il dirige en outre le département Eaux de surface depuis 2012. Depuis 2004, Carsten Schubert est chargé d'enseignement à l'EPF Zurich et professeur titulaire depuis 2019.

Il prendra ses nouvelles fonctions le 1er avril 2021 et succèdera à Johnny Wüest, membre de la direction depuis 2015, qui prend sa retraite. Comme son prédécesseur, Carsten Schubert représentera le site de l'Eawag de Kastanienbaum au sein de la direction.

Photo de couverture: Eawag, Peter Penicka

Links

Profil de recherche et CV de Carsten Schubert

Contact



Carsten Schubert

Tel. +41 58 765 2195

carsten.schubert@eawag.ch



Annette Ryser

Rédactrice scientifique

Tel. +41 58 765 6711

annette.ryser@eawag.ch

<https://www.eawag.ch/fr/portail/dinfo/actualites/news-archives/detail-de-larchive/carsten-schubert-nomme-membre-de-la-direction>